

# インスピレーションになろう

国際ロータリー会長  
バリー・ラシン



インスピレーションに  
なろう

Weekly Report Rotary 2018-19

国際ロータリー 第2780地区

**相模原南R.C.**

友好クラブ：金沢北R.C.

<http://www.sa-south.rotary.bz>

**Vol.48**

第2340回例会

## ■会長の時間

### 『ロータリー親睦活動月間』

6月は RI理事会によって『ロータリー親睦活動月間』(Rotary Fellowships Month)として指定されています。

ロータリークラブの原点は「奉仕と親睦」の二本柱です。「奉仕」に関しては①社会・国際奉仕、②職業奉仕、③青少年奉仕で活動してきています。親睦について考えてみると、Fellowshipsは「友愛、友情、友好、交友関係、連帯感、仲間意識」という意味になります。

ロータリークラブは、Fellowshipsが根底にあり、親睦活動を通じて楽しみを分かち合い仲間意識を充実させることにあります。親睦を深める事に意義があります。以前、K会員が発言した『相模原南カントリークラブ』は言い得て妙です。良い例です。

「親睦活動」についていろいろな書物を調べてみると国際ロータリーにはロータリアン同士の親睦を深めるための『ロータリー親睦活動グループ』があります。ロータリー親睦活動グループは、さまざまな国や文化から共通の趣味、関心事項、スポーツ、職業をもつロータリアンの集まりです。更に、「親睦活動グループ」の結成に関する方針が定められています。それは RI理事会による審査を受けた後、公式認定を受ける等、グループ結成には相当な努力が必要とされます。

認定基準はいくつかの項目がありますが、①既存のグループと目的が重複したり、RI財団の方針やプログラムに反していないこと、②すくなくとも3カ国からの会員を含んでいること、③財務上かつ運営上自立していること、④グループの会員以外のロータリアンから協力を要請する場合は地区のガバナーから事前に承認を得ること等々多くの項目があります。

私は『ロータリー親睦活動月間』はクラブ内の『睦会』の様な親睦活動を実践することだと思っておりましたが、国際的な同好会活動を活性化することであると解りました。

更に勉強する必要があると思いました。

会長 中澤 矩長

## ■幹事報告

幹事 小方 實

### ①新会員について

黒河内彰子様の入会(7月2日付け)が理事会で承認されました。

### ②サッカー教室結果について

5月18日(土) 伊勢丹7階広場

参加者 幼稚園児54名

講 師 SC相模原5名

### ③今後の予定

6月11日(火) 第2341回例会

6月16日(日) 情報委員会(米山梅吉記念館訪問)

6月18日(火) 第2342回例会…クラブ協議会

6月25日(火) 第2343回例会…最終例会

(会場 伊勢丹7階キハチ)

■会長 中澤 矩長 ■幹事 小方 實 ■会場監督 濱谷 直樹

例 会 場 相模原市南区相模大野4-4-3 伊勢丹相模原店7F  
〒252-0303 TEL 042-740-1111 (内線3774)

事 務 局 相模原市南区相模大野3-14-10 第2足立ビル4F  
〒252-0303 TEL 042-746-4108 FAX 042-746-5106

**No.42**

令和元年6月4日

## ■イニシエーションスピーチ

長瀬 徹



イニシエーションスピーチを、とのお話をいただき、お受けさせていただきました。長瀬徹でございます。

横浜の旭区出身、昭和38年生まれ、今年56歳になります。しし座、A型でございます。

家族構成は、妻一人と、子供2人の4人家族で、現在横浜市都筑区中川に夫婦2人で暮らしております。妻は専業主婦。長女は24歳で看護師をやっております。長男は22歳、東京東小金井にあります東京農工大学院工学部で今年修士の1年です。

私自身は、幼いころから自転車や歩いて伊豆下田、茨城の筑波山等へ。高校では青春18きっぷであっちこち。社会人になってからお金をちょっとためて米国へ。南部ニューオーリンズから西海岸北部のシアトルまで車で横断、親に借金をしてカレッジを卒業、航空機の免許を取得。カミさんも取得して帰ってきました。

最近まで趣味は「子育て」で、子供からは感謝されているとは思えませんが、ありがたいことに、子供たちは親の思うように育ってくれまして、今でも映画に行ったり、食事に行ったりしております。ほぼ毎日連絡を取り合っております。子離れが大変かな、と夫婦で思っております。

今の趣味は「読書」と「ゴルフ」。「読書」は電車通勤ですので通勤時間に文庫本を乱読しております。ゴルフは、子育てに代わる、新たな趣味をと思っていた時に、社説でゴルフを指示され、2年前にゴルフを始めました。

仕事に関しては、それまで商社に勤めておりましたが、97年の転職のタイミングで見つけたのがタイタスコミュニケーションでした。現在の JCOMです。TITUS(T東芝、I伊藤忠、Tタイムワーナー、USWEST) の会社でした。相模原市中央区千代田で最寄駅は淵野辺駅です。

タイタスはジュピターテレコム(JCOM)と同じく 1995年1月設立。のケーブルテレビ統括運営会社で MSO方式と言われる会社形態でした。その後2000年ジュピターテレコムと業務統合。私は 97年入社、相模原センター調布ケーブルビジョン、新百合ヶ丘にありましたジェイコム関東(現イースト) 本社管理統括部長、新浦安にありました関東東プロック管理統括部長、小田急線経堂にある世田谷局長、親会社である本社ジュピターテレコム管理部長を経て今年4月に相模原。大和局に局長として着任いたしました。

日本の公共放送開始は大正14年(1925年) ラジオ放送によって開始されました。昭和28年(1953年) にテレビの放送開始、2年後の1955年にケーブルテレビが群馬県伊香保温泉で産声を上げました。40年後ジュピターテレコムは、1995年1月に設立されました。ジェイコムは今年で24年になります。

ケーブルテレビは、日本のテレビ放送開始後2年後に開始されました。テレビ放送開始の年1953年1月国産テレビの販売開始シャープ製14インチで金額17万5千円でした。現在のお金で 5.6百万円でした。技術革新による価格低下、利便性の向上は、人々の生活を豊かにしてくれます。

(裏面へ続く)

今週の情報	本日のプログラム	イニシエーションスピーチ(山本竹範会員)
	次会のプログラム	クラブ協議会④
	近隣クラブ例会情報等	

